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Больше фото – 
magmetall.ru (16+)

ПАО «ММК», хоккейный клуб 
«Металлург» и Кредит Урал 
Банк – это основные «строи-
тели» новой ледовой площад-
ки. Есть ещё один помощник 
– фонд спортивных ставок 
FONBET (18+) с совместным с 
КХЛ благотворительным про-
ектом «ДоброFON» (18+): две 
огромных красных «доброфу-
ры» движутся с разных концов 
страны навстречу друг другу, 
посещая матчи в самых круп-
ных хоккейных городах стра-
ны. Одна стартовала из Сочи 
и движется на восток, другая 
– из Хабаровска на запад и уже 
доехала до Магнитогорска, 
«отработав» встречу «Метал-
лурга» с ЦСКА. Встреча обеих 
состоится в конце декабря 
в Уфе и будет ознаменована 
большим праздником. Лицом 
проекта является знаменитая 
фигуристка Евгения Медве-
дева – именно она приехала 
в Магнитогорск на открытие 
новой ледовой площадки.

Напомним, ММК и клуб «Метал-
лург» в этом году запустили новый 
проект по развитию дворового 
хоккея и прочих ледовых видов 
спорта. Современные спортивные 
круглогодичные площадки, по-
мимо льда зимой, резинового по-
крытия летом, тёплых раздевалок 
с сушильными комнатами, имеют 
больше сотни полных комплектов 
хоккейной формы и коньков, кото-
рыми ребятня будет пользоваться 
бесплатно. Кроме того, на каждой 
из площадок работают тренеры, 
проводящие групповые занятия с 
детьми: зимой – хоккеем, летом – 
общей физической подготовкой и 
командными играми. Ещё до насту-
пления зимы, по самым скромным 
подсчётам, ежедневно на занятия 
приходили по сотне человек на 
каждой площадке. Теперь, когда 
лёд на обеих уже залит, желающих 
станет куда больше – тренеры 
говорят, мальчишки давно начали 
записываться на занятия в группы 
по возрастам.

Можно сказать, новая площадка, 
построенная у «Арены-Металлург», 
является продолжением этих на-
чинаний. Разве что, в отличие от 
первых двух, направленных имен-
но на спортивное развитие, здесь 
каток создан по большей части 
для развлечения – перед главной 
спортивной ареной города, в окру-
жении сквера из ёлочек, под светом 
фонарей и диодного экрана каждый 
желающий может прийти сюда всей 
семьёй и покататься на коньках. За-
мёрзли? Милости просим погреться 
в тёплой раздевалке. Нет коньков? 
– площадка имеет прокат, и коньки, 
как и само катание, совершенно 
бесплатны.

– Профессионалам кататься на 
открытых катках тяжелее: лёд из-
за минусовых температур здесь 
более жёсткий, ломкий, от такого 
нелегко отталкиваться с нужной 
силой, тогда как закрытая площад-
ка, на которой температура воздуха 
стабильно +15, а лёд заморажи-
вается холодильной установкой 
снизу, намного удобнее, – делится 
секретами Евгения Медведева, до 
торжественной церемонии откры-
тия встретившаяся с журналиста-
ми. – Зато на улице очень красиво 
– почти волшебно: вечером, когда 
зажигаются огонёчки, сугробы 
сверкают, настроение становится 
особенно новогодним, а уж если 
снег идёт – вообще романтика 
сплошная. Поэтому мы, фигуристы, 
очень любим такие «открытые» 
выступления.

По словам фигуристки, столица 
тоже может похвастаться «осовре-
мениванием» некоторых ледовых 
уличных площадок, обустраивая их, 
в том числе, тёплыми раздевалками. 
На таких, в частности, Илья Авербух 
проводит свой новый проект «Зима 
в Подмосковье» (6+) с участием Ев-

гении Медведевой, и если раньше 
переодеваться артистам приходи-
лось в продуваемых шатрах и даже 
в храмах вблизи катка, то сегодня 
эти проблемы решены. Увидеть по-

добный комфорт и в Магнитогорске 
спортсменка была очень рада.

– Понимаете, спрос рождает 
предложение: люди приходят по-
кататься – им создают комфортные 

условия, улучшили условия – ещё 
больше народа приобщится к здо-
ровому образу жизни – такая вот 
полезная цепная реакция, – рас-
суждает Евгения Медведева. – Даже 

профессиональным фигуристам хо-
рошо: есть и где потренироваться, 
и где просто развлечься.

О профессии, приехав в Магни-
тогорск, Евгения Медведева не 
забыла и, открыв каток, провела 
мастер-класс для воспитанниц 
магнитогорской школы фигурного 
катания.

Именитая спортсменка 
развеяла миф о том, 
что лучшие фигуристки 
занимаются только в столице

– Понятно, что самые известные 
тренеры и школы, воспитавшие 
чемпионов мира и Олимпиад, жи-
вут и работают в Москве, Питере, 
– отвечает на мой вопрос. – А сами 
спортсмены: я, Аня Щербакова – 
москвички, и, пожалуй, всё – осталь-
ные приехали из регионов, где 
сделали первые шаги на льду, где 
первые их тренеры выявили талант 
и, доведя до определённого уровня, 
отправили в большой спорт.

Время открывать ледовую пло-
щадку, и с этим событием собрав-
шихся поздравили генеральный 
директор ПАО «ММК» Павел Шиля-
ев, заместитель председателя прав-
ления Кредит Урал Банка Сергей 
Посадский, заместитель генераль-
ного директора FONBET Никита 
Иванов, первый вице-президент и 
директор ХК «Металлург» Алексей 
Жлоба и, конечно же, сама Евге-
ния Медведева, которой Алексей 
Валерьевич подарил форменный 
свитер «Металлурга» с фамилией 
фигуристки и номером – годом её 
рождения. Высокие гости отмети-
ли, что зима в России – не просто 
время года, а целая жизнь, про-
жить которую хочется в радости и 
удовольствии – в том числе спор-
тивном. И новая красивая ледовая 
площадка, появившаяся в самом 
центре Магнитогорска, послужит 
этому в полном объёме.

– Самое главное, помните, что 
лёд – живой, к нему нужно от-
носиться очень бережно, за ним 
нужно ухаживать и, конечно же, 
кататься! – советует зрителям 
многократная чемпионка мира, 
Европы и России, двукратный сере-
бряный призёр Олимпийских игр, 
обладательница многочисленных 
титулов и любительница публики 
Евгения Медведева. – Поздравляю 
всех с наступившей зимой и объ-
являю новую ледовую площадку 
открытой!

На автограф-сессии к Евгении 
Медведевой выстраивается внуши-
тельная очередь, и среди желающих 
получить заветный автограф и 
селфи с чемпионкой – воспитан-
ницы школы фигурного катания, 
в том числе Полина Евсеева, также 
участвовавшая в открытии ледовой 
коробки. Она – одна из звёздочек 
магнитогорского льда, поэтому 
грезит карьерой фигуристки, а в её 
преддверии старается совмещать 
тренировки с обучением в школе 
№ 1 без ущерба для обоих учрежде-
ний, посещает все шоу фигурного 
катания, приезжающие в Магни-
тогорск, и, разумеется, собирает 
автографы звёздных его участни-
ков – есть в копилке Поли подписи 
Алексея Ягудина, Алины Загитовой 
и прочих кумиров – теперь и Евге-
нии Медведевой.

– Но ещё больше хочу поучаство-
вать в мастер-классе Жени, – де-
лится девочка. – Она всё делает на 
самом высоком уровне, надеюсь, 
смогу чему-то научиться у неё.

На улице, меж тем, темнеет, и 
катание на катке в свете включив-
шихся фонарей, да ещё и на фоне 
огромного хоккейного лиса, отобра-
жённого на диодном экране «Аре-
ны», становится совсем эффектным. 
Потому и мальчишек набилось в 
коробку – под завязку.

  Рита Давлетшина

Живи активно!

Живой лёд
В торжественном открытии нового катка 
у фасада «Арены-Металлург» приняла участие двукратная 
чемпионка мира по фигурному катанию Евгения Медведева

Павел Шиляев Алексей Жлоба, Евгения Медведева
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